



Conférence de La Maison Clémentine devant le club Richelieu de Joliette!

Récemment les membres du dynamique Club Richelieu de Joliette ont reçu des responsables de La Maison Clémentine pour mieux comprendre à qui s'adresse cette importante ressource de la région de Joliette. C'est la coordonnatrice de l'organisme Mme Maryse Desjarlais qui a parlé du rôle essentiel joué par la maison pour les bénéficiaires. La ressource s'est spécialisée pour répondre à une clientèle multihandicapée soit la déficience physique telle la paralysie, un traumatisme crânien également la défi-

cience intellectuelle incluant la trisomie et le spectre de l'autisme. Les problématiques sont multiples avec des atteintes légères à sévères et les intervenants ont l'expertise pour accompagner ces gens dans toutes ces problématiques.

Le répit permet à la famille d'obtenir des moments pour se reposer, se recharger, s'occuper de la fratrie, de se permettre de prendre simplement le temps et surtout... éviter que la personne handicapée soit placée faute d'épuisement.



Sur la photo de gauche à droite le président du Club Richelieu Benoit Bazinet, la conférencière Maryse Desjarlais et M. Guy Rainville administrateur du ca de La Maison Clémentine et Benoit Lizée membre Richelieu et mari de France Martin, petite-fille de Mme Clémentine Martin qui a rendu possible la création de La Maison Clémentine.

Photo Jean Chevette

M. Benoit Bazinet

M. Guy Rainville